





### Liebe Jodlerfamilie

Nach zwei Jahren mit etlichen Entbehrungen erlangte der Jodlerklub Schüpfheim mit dem Frühlingserwachen sein uneingeschränktes Vereinsleben zurück. Angesichts der knappen Vorbereitungszeit mussten wir die traditionellen Frühjahrskonzerte absagen. Ab der Jodlermesse an Christi Himmelfahrt in der Wallfahrtskirche auf Heiligkreuz verlief das Vereinsjahr in gewohnten Bahnen. Ein Höhepunkt des vergangenen Vereinsjahrs war sicherlich die Teilnahme am Zentralschweizerischen Jodlerfest in Andermatt. Das vorgetragene Lied «I wett e Rose finde» vom Komponisten Jürg Röthlisberger wurde von der Jury mit der Note 1 honoriert. Das im Anschluss unbekümmerte Singen im malerischen Andermatt bleibt uns auch aufgrund des Gastauftritts von Skilegende Bernhard Russi in bester Erinnerung. Der wundervolle Sommerschlusshöck auf der Alp Bargelen, die erste Aufnahme für den neuen Tonträger im Tonstudio von Urs Lötscher (LUMusic Entlebuch) sowie die Teilnahme am Entlebucher Iodlertreffen in Escholzmatt zierten den Abschluss des ersten Halbjahres 2022. Mit den Auftritten an den Gottesdiensten auf der Alp Neuhütten und der Bramboden-Kilbi starteten wir in einen intensiven Herbst. Die alle zwei Jahre stattfindende Jodlerreise führte uns im



September in die Westschweiz. Wir durften zwei eindrucksvolle Tage geniessen, welche uns vom Moléson auf rund 2000 m ü. M. bis hinunter an den Genfersee nach Vevey führte. Unser Reiseleiter Hansruedi Thalmann liess bei seiner Planung nichts unversucht und verwöhnte die Klubmitglieder mit landschaftlichen wie kulinarischen Erlebnissen. An der Entlebucher Alpabfahrt organisierten wir die traditionelle Jodlerstube auf dem Kreuzplatz. Trotz der widrigen Wetterbedingungen herrschte bis in die frühen Morgenstunden ein stimmungsvolles Ambiente. Ungeachtet des Aufwands sorgt der Anlass auch immer für eine gute Zusammengehörigkeit im Klub. Das Jodler-Lotto war ein voller Erfolg und wir waren überwältigt von der Anzahl an Lottospielern. Der Kreuzsaal war bis auf den letzten Platz besetzt. Die Goldvreneli, Geschenkkörbe sowie die Fleischpreise erfreuten sich bei den Spielern grosser Beliebtheit. Mit der Jodlermesse zum Erntedankfest, der Generalversammlung mit Schlussessen im Thorbach Beizli sowie der Jodlermesse zum 1. Advent, neigte sich das Jahr dem Ende zu.

In jeder Beziehung dürfen wir auf ein erfolgreiches wie auch kameradschaftlich wertvolles Vereinsjahr zurückblicken.

Wir haben das Singen nicht verlernt, wir können noch Anlässe organisieren und wir sind immer noch im Stande, Feste zu feiern.

# **Mutation im Vorstand**



Nach 14 Jahren Tätigkeit in verschiedenen Chargen demissionierte Reto Theiler an der GV 2022 als Vorstandsmitglied. Seine gewissenhafte Arbeit wurde sowohl vom Vorstand wie auch von den Mitgliedern sehr geschätzt.

Lieber Reto, für deine geleistete Vorstandsarbeit zum Wohle des Vereins ein grosses Dankeschön.

Dank der Zusage von Urs Wicki konnte das Amt des Kassiers wieder kompetent besetzt werden. Wir wünschen Urs bei der Ausführung dieser Aufgabe viel Freude und Genugtuung.

### Mitgliederbewegungen

Erfreulicherweise durften wir an der GV 2022 zwei neue Mitglieder in den Verein aufnehmen. Lukas Emmengger wie auch Marco Studer fügten sich während des Probejahrs hervorragend in den Klub ein. Mit ihrem Fleiss und Naturell sind die beiden bereits eine Bereicherung.



### Lukas Emmenegger

Zivilstand verheiratet mit Martina Aufgewachsen in Schüpfheim (Büelgade)

Beruf Landwirt **Hobbys** Reisen, Jassen, Landwirtschaft



#### Marco Studer

**Zivilstand** 

Beruf **Hobbys** 

liiert mit Petra **Aufgewachsen** in Schüpfheim (Ober-Trüebebach) Radio TV Elektroniker Fasnacht, Fussball, Musik allgemein

### Ehrungen - Vereinszugehörigkeit

• 20 lahre Fabian Niklaus

 10 Jahre **Hubert Emmenegger** 

# Ausblick 23



Nach dreijähriger Zwangspause freut sich der Klub auf die Durchführung der traditionellen Frühjahrskonzerte an den Abenden vom 19., 21. und 22. April im Gemeindesaal Schüpfheim. Im Juni wird der Jodlerklub Schüpfheim am 31. Eidgenössischen Jodlerfest in Zug teilnehmen und mit den Aufnahmen für die 2024 geplante CD-Veröffentlichung verspricht das kommende Vereinsjahr intensiv und spannend zu werden.

Damit Sie immer aktuell über unser Vereinsleben Bescheid wissen, empfehlen wir Ihnen den Besuch unserer neu gestalteten Internetseite.

## www.jkschuepfheim.ch



# Es wäre für uns eine Freude, euch an einem unserer Anlässe in diesem Vereinsjahr begrüssen zu dürfen.

Datum	Zeit	Veranstaltung	Ort/Lokal
19. April	20.15	Jodlerkonzert	Gemeindesaal Adler
21. April	20.15	Jodlerkonzert	Gemeindesaal Adler
22. April	20.15	Jodlerkonzert	Gemeindesaal Adler
18. Mai	09.30	Jodlermesse zur Auffahrt	Wallfahrtskirche Heiligkreuz
16.–18. Juni	_	Eidgenössisches Jodlerfest	Zug
o8. Juli	_	Entlebucher Jodlertreffen	Werthenstein
23. September	09.30	Jodlerstube Entlebucher Alpabfahrt	Schüpfheim
01. Oktober	10.30	Jodlermesse zum Erntedankfest	Pfarrkirche Schüpfheim
25. Oktober	20.00	Generalversammlung	Schüpfheim
o3. Dezember	10.30	Jodlermesse zum 1. Advent	WPZ Schüpfheim
17. Dezember		Hirtenumzug	Dorf Schüpfheim

### Freiwilliger Gönnerbeitrag

In der Beilage finden Sie einen Einzahlungsschein. Auch in diesem Jahr haben Sie wieder die Möglichkeit, den Jodlerklub Schüpfheim mit einem freiwilligen Gönnerbeitrag von Fr. 30.– finanziell zu unterstützen.

# Wir danken recht herzlich für die Unterstützung!



Mehr Informationen zu unseren Auftritten und Aktivitäten sowie Fotos zu den jeweiligen Anlässen sind auch im Internet zu finden!

www.jkschuepfheim.ch

